

Die Arbeitsstelle wieder bekommen

A., Elfenbeinküste

21.07.2015

Hl. Josefmaria, verzeih mir, dass ich diese Gebetserhörung erst so spät aufschreibe. Im Jahr 2013 hatte ich einen ziemlich unsicheren Arbeitsvertrag – und ich wurde schwanger. Ich verlor diese Stelle und nach dem Mutterschaftsurlaub hatte ich viel Mühe, um wieder in der Firma angestellt zu werden. Ich betete die Novene zum hl. Josefmaria und nach zwei Monaten hat es

geklappt. Vielen Dank diesem großen Heiligen für diesen Gnadenerweis.

Foto: Jorge Salvador (unsplash)

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/die-arbeitsstelle-wiederbekommen/> (20.02.2026)